



PERIODO
PRESIDENCIAL
001419
ARCHIVO

Santiago de Chile, 15 de marzo de 1991

Excmo. Señor
Gulio Andreotti
Presidente del Consejo de Ministros de Italia
Roma.

Estimado Presidente y amigo:

Hago propicia la oportunidad de la visita que efectúa a Roma el Ministro del Interior de mi gobierno, Enrique Krauss, para enviarle mis más cordiales saludos.

El Ministro Krauss tendrá, espero, la oportunidad de informarle acerca del proceso que hemos desarrollado tendiente a consolidar la democracia, aspecto en el cual objetivamente se han logrado avances sustanciales.

Krauss viaja a Roma para sostener entrevistas con el Ministro Scotti tendientes a obtener apoyo para efectuar programas de colaboración entre las policías italiana y chilena. Bien sabe usted, estimado Presidente, que uno de los problemas que caracterizan las transiciones democráticas es un aparente incremento delincriminal. Este se produce como consecuencia de la liberalización de las medidas represivas autoritarias y exige una adecuada respuesta concorde con las pautas propias de un sistema básicamente libertario. En tal sentido, se hace necesario reforzar las instituciones policiales, dotándolas de adecuados recursos y de los respaldos legales correspondientes.



Este último aspecto lo estamos encarando y, también, dentro de las posibilidades presupuestarias hemos incrementado las dotaciones y adquirido nuevos medios técnicos en apoyo de la labor que cumplen tanto Carabineros como la Policía de Investigaciones. Con todo, es urgente un apoyo decisivo para modernizar las policías y es en este aspecto que, estoy seguro, su gobierno podrá ayudarnos muy eficientemente.

En países como el nuestro la necesidad de otorgar seguridad a la comunidad tiene tanta importancia social como las necesidades de vivienda, la educación o la salud. Si se acepta este criterio, debiera considerarse que proporcionar recursos tecnológicos a las instituciones policiales es un ámbito propio de los proyectos de cooperación.

Si el gobierno italiano compartiese este criterio e incluyese dentro de su generosa disposición de colaboración con los esfuerzos democratizadores de Chile proporcionar apoyo a las instituciones policiales chilenas creo que haríamos un gran avance. Su comprensión sobre el tema me parece será decisiva en las gestiones que Krauss realizará ante el Ministro Scotti.

Le agradezco de antemano su favorable disposición a este respecto y espero tener pronto la grata oportunidad de conversar personalmente con usted en Roma.

Le saluda muy cordialmente su afectísimo amigo,

PATRICIO AYLWIN AZOCAR
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA DE CHILE